



# POTATO だより

2024年11月1日  
ARINKOMURA



肌に感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、少しずつ冬の訪れを感じるころになりました。  
これから、一段と寒くなる季節に負けず秋の自然に触れながら元気いっぱい外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

## ～今月のうた・あそび～

- ♪くだものれっしゃ♪たきび ♪やきいもグーチャーパー♪どんぐりころころ
- 空き箱製作○楽器作り○アイロンビーズ○落ち葉を使った製作○お絵描き○固定遊具
- ストライダー○お散歩○バナナ鬼ごっこ○色鬼○

スマイリンピックへのご参加ありがとうございました。

POTATO クラスになってから子ども達の姿はどうでしたか？いつもと違う雰囲気緊張をしていた子ども達でしたが楽しみながらも一人一人がいつも以上の力を発揮し、とても素敵な姿をお家の人に見せてくれたと思ひます。運動会が終わった後も「やんちゃかいじゅうやりたい！」「運動会明日もやりたいなあ、という声も！！また、来年もみんなで頑張ろうね♡



外遊びが大好きな POTATO クラスの子ども達！天気の良い日は外に出てみんなで「おにごっこ、や「だるまさんが転んだ、をして身体を動かしたり、アリやダンゴムシ、バッタといった身近な虫を探すのを楽しんでいます！おにごっこでは、数を重ねるうちに「次は○○ちゃんがおにやりたい！」「今度は捕まらないように頑張る！、などとやる気満々な子ども達！中々おにに捕まらない子がいると「○○くんはやいね！がんばれー！、などとみんなで応援をしたりとスマイリンピック前と比べるとクラスのお友達同士の仲が一段と深まった気がします。

虫探しでは、アリやダンゴムシをじっくり観察し「どこへ行くのかな？」「おでかけかな？、などと友達同士で会話を楽しみながら観察しています。虫が少し苦手な子もお友達の様子を見ながら実際に自分の手の平に乗せ指で優しく触っていました。子ども達ってすごいですね！



おへやであそぶ  
こともすき！



## ～ほっこり♡エピソード～

夕方自由時間の時の出来事です。

おままごとのピーラーをひげそりに見立て、あごやほっぺたを「ういーん！、と言いながらひげをそるある男の子！

保育スタッフが、『ひげそりしてるの？上手だね！』と声を掛けると嬉しそうに「あのね！、お家でパパがこうやっておひげそってるの！と教えてくれました。『子どもは普段大人がやっている事をよく見ているなあ』と思ひつつ、可愛らしくてつい笑ってしまった出来事です。ピーラーをひげそりに見立てるなんてすごい！子どもは遊びの天才ですね！